



## [ ¿SERÁ? ]

### Desmenuzan iniciativa

Los próximos lunes, martes y miércoles lloverán las dudas técnicas que jueces, magistrados y algunos investigadores académicos tienen sobre la iniciativa del Presidente para reformar al Poder Judicial, desde su aplicación hasta el cómo se garantizará la independencia de los togados, de ese ejercicio saldrá un documento con observaciones y comentarios... A ver cómo caen en Palacio Nacional en donde los argumentos académicos, sobre todo cuando son contrarios, provocan incomodidad y hasta molestia. ¿Será?

### Monopolio informativo

Los tiranos tienen bien claro que mantener el monopolio de la información los fortalece, y prohibir y limitar redes sociales o internet es parte de esa estrategia; Cuba, Nicaragua y Corea del Norte, entre otros, saben de eso, ahora Venezuela da un paso hacia allá... Dicen que los Gobiernos déspotas apuestan a la oscuridad informativa y en el menor de los casos, a la falta de transparencia. ¿Será?

### ... A eso le temen

Ya propósito de redes sociales, el video en el que Leopoldo Michel Díaz, cónsul adscrito de México en Shanghái lanza una serie de insultos a un subordinado y le dice a su jefe que es el "embajador más pendejo", no solo mostró la poca capacidad para encabezar equipos, o que muchos funcionarios se sienten intocables al tener contactos en la nomenclatura morenista, sino que habrá que poner atención a esa acusación-pregunta a Isidro Rodríguez, ex embajador en Kuwait, en donde las bebidas alcohólicas están prohibidas: ¿sabías que tu subordinada vendía alcohol en Kuwait?, dicen que a Rodríguez le cambió la expresión en el rostro. ¿Será?

### Rumbo a la Corte

Por cierto, después de escuchar el lenguaje del cónsul adscrito dicen que solo faltó hacerle un recordatorio materno con un tono muy elevado para consolidarse como candidato a ministro... ¿Por qué dirían eso? ¿Será?

### Ya está más tranquilo

Dicen que a quien ya le volvió la tranquilidad fue al jefe de Gobierno sustituto, Martí Batres, pues anoche la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, anunció que estará en su gabinete y que la siguiente semana dirá donde... Muchas de las personas que habían hablado con él hace unas semanas aseguraban que se le veía preocupado porque no había hablado con ella, después se dio la reunión con su exjefa y con la jefa de Gobierno electa en una obra. Así que seguramente se le verá más tranquilo en los próximos días. ¿Será?



PERIÓDICO

**24 HORAS**

PÁGINA

2

FECHA

09/08/2024

SECCIÓN

OPINIÓN